

Course au muscle au profit du Téléthon



Véritable élan solidaire au profit de l'AFM Téléthon. / Photo Jeanne-d'Arc

Dans le cadre du lien CM2/6e, les élèves de l'institution Jeanne-d'Arc Saint-Joseph ont participé à un cross. Celui-ci avait pour but de soutenir la recherche médicale au profit de l'AFM Téléthon.

En y participant, chaque élève s'est associé à un mouvement de solidarité et a contribué à une

collecte d'argent. Des lycéens des classes de seconde, accompagnés de leurs professeurs d'EPS, ont encadré la course. Les enseignants de CM2 ont mobilisé et encouragé les élèves.

Merci à tous pour leur générosité : les petits ruisseaux font de grandes rivières...